
平成２４年５月第７回教育委員会定例会 

 

【日 時】平成２４年５月２８日（月）午後２時１５分～午後５時００分 

【場 所】北栄町役場大栄庁舎 第４会議室 

【出席者】吉田助三郎委員長・河本恒夫委員長職務代理者・斎尾暁美委員・磯江典子委

員・岩垣教育長・田中教育総務課長・西村生涯学習課長・岩田指導主事・桑

本指導主事・大庭教育総務課室長 

【議事日程】 

１ 会議録署名委員の指名  齋尾委員、磯江委員を指名 

２ 行政報告 

 教育長 

  ・平成２４年度新設特別支援学級（大栄小：言語、北条小：弱視）の状況について 

    ※個別に配慮のいる子どもについて新設学級で対応している。学習内容を参観

したが日々成長していることが感じ取れる。校長も子どもの育ちを実感して

いる。 

  ・平成２４年度北栄町地域座談会について 

    ※北条子ども園の出入り口の注意、全国的な児童生徒の通学路における事故を

受け児童生徒の通学路の安全確保について、通学路点検を実施し危険個所に

ついて注意喚起するように努めたい。なお、看板等補正予算で要求し実施し

たい。 

  ・５月２１日鳥取県知事と語る会について 

    ※県教委事業のＰＲ、少人数学級の決断等の説明があり、他市町村より該当に

ならないところにも光を当てるよう要望があった。 

  ・中部学校保健会について 

    ※医師会、薬剤師会、学校の会であり、北栄町教育委員会が２年間事務局を持

つこととなった。 

  ・５月２６日小学校大運動会の開催について 

  ・６月１日東伯地区教育委員会連絡協議会総会について 

  ・６月北栄町議会定例会について 

  ・５月１８・１９日全国町村教育長研究大会について 

  （意見）金環日食に対する注意喚起を改めて町放送で注意すべきでないか。 

  （回答）既に学校に注意している。また、直前にも注意喚起することとしている。 

  （質問）少人数学級について知事は何か発言されていたのか。 

  （回答）特に大きく発信はされていなかった。北栄町は恩恵を受けているが、他の

町では恩恵を受けない地域もあり、その代わりに加配職員の要望等があった。 



教育総務課長 

・北栄町教育行政評価委員会の開催について 

・学校行事について 

・工事等の発注について 

 （意見）子どもたちのパソコンが少ない現状がある。整理して導入を検討すべき

である。 

 （質問）資料は個人用のパソコンか。 

 （回答）共通のパソコンでやっている。 

生涯学習課長 

・北栄町建設協議会の寄附について 

・第７回由良川イカダレース大会実行委員会について 

・人権同和教育推進協議会総会について 

・地区学習会に係る開級式・開講式について 

・青少年育成北栄町町民会議総会について 

・「人権の花運動」について 

・北栄てくてくウォーキングについて 

・北条歴史民俗資料館企画展「越野邦夫絵画展～祈り～」について 

・工事等の発注について 

 （報告）越野邦夫さんから絵画８点の寄贈があった。町報で紹介することとし

ている。 

（質問）イカダレースの大会名を募集するのか。 

（回答）サブタイトルを募集する。 

（質問）地区学習の場所は児童館で行ったのか。 

（回答）児童館で行っている。 

３ 議 事 

議案第４２号 北栄町社会教育委員及び北栄町公民館運営審議会委員の委嘱に

ついて 

原案のとおり承認。 

議案第４３号 北栄町歴史民俗資料館運営委員会委員の委嘱について 

  （意見）男女共同参画の方針では男女の比率５０％を目標にしている。比

率が低い。次回から高めるようにしていくこと。 

原案のとおり承認。 

議案第４４号 北栄町招致外国青年就業規則の一部を改正する規則の制定につ

いて 

  （意見）改正内容から規則の名称を「外国青年」から「外国語指導助手」

と改正してはどうか。 



  （回答）条文中、「外国青年」を「外国語指導助手」と改正している。想定

としては「外国語指導助手」であるため同様に改正する。 

  （質問）外国語指導助手以外の国際交流員等が仮に来た場合の整理はどう

か。 

  （回答）想定はしていないが、国際交流員の場合は政策企画課担当となる

し、体育関係の受け入れは町としては望んでいない。したがって、そ

の都度担当課と検討し、例規整備をしていく。 

    原案のとおり承認。 

議案第４５号 北栄町社会体育施設管理運営規則の一部を改正する規則の制定

について 

    原案のとおり承認。 

議案第４６号 通学路の変更について 

  ※ 現地確認調査を実施 

  （意見）現在の通学路は確かに坂道が多いが、街灯、カーブミラーも整備さ

れている。また、六尾集落内を通行するため、防犯上見守りが出来る状

況にある。 

  （意見）県道の歩道の状況について、未整備区間は歩道の段差や傾斜があり、

かつ、車道に出る際には歩道部分の間口が狭いため、また、大甲自転車

がある場合、車道に大きくはみ出る可能性がある。車道を通行する自動

車はある程度スピードが出るし、自転車が通行する場合は中央車線をは

み出て通行している。 

  （意見）夜間の通行は特に危険であると考える。 

  （意見）以前の新申請時と道路状況の変化はない。むしろ車道等自動車につ

いては整備され交通量も多くなっている。 

  （意見）歩道の整備がされないと危険であり認められないのではないか。 

  （結論）意見のとおり通学路の変更は認めないこととする。 

議案第４７号 北条幼稚園評議員の委嘱について 

    原案のとおり承認。 

４ 報 告 

  ・鳥取県の子どもたちの未来のための教育に関する協約について 

    （質問）予算化するための手だてが容易になるということか。 

    （回答）県教委のとらえはそのようだ。 

  ・みどり西団地自治会児童の通学路の取り扱いについて 

  ・平成２４年６月北栄町議会定例会の日程について 

    （報告）一般質問は６人を超えるため２日間で行われる。 

  ・平成２４年度「少人数学級を活かす学びと指導の創造事業」につい 



  ・栄保育所及び子育て支援センターについて 

  ・部落差別をはじめとするあらゆる差別をなくする総合計画策定審議会委員の選出

について 

    （質問）今回の推薦は、教育委員会の代表ということか。 

    （回答）教育委員会から１名選出し推薦いただきたい。 

    （質問）審議内容はどういうものか。 

    （回答）当該総合計画の基本方針の見直しを行う。１２月まで４回の審議会の

開催を予定している。組織は２２名で構成する。 

    （結論）磯江委員を推薦する。 

５ その他 

   ・次回教育委員会  定例会 ６月２６日（火）午後２時００分から 


